

209470

Hasta mañana se quedará el elenco de la comedia "Carrascal 4.000" en Concepción. Hoy tiene funciones a las 17.00 y 19.30 horas. Mañana sólo a las 19.00 horas. En la foto, una escena de la festiva pieza con Ana María Vallejos, Fernando Farías, Alberto Villegas, Jorge Gajardo y Gastón Quezada. Completa el elenco el actor Víctor Mix.



## "Carrascal 4.000" se queda un día más en cartelera

"El cariñoso aplauso del público penquista en nuestra primera temporada nos obligó a regresar al Aula Magna con la obra "Carrascal 4.000", que nuevamente ha tenido gran recepción de los espectadores, señalaron ayer en visita a EL SUR los actores Alberto Villegas, Fernando Farías y Víctor Mix, que integran el reparto de la pieza de Fernando Gallardo, junto a Ana María Vallejos, Jorge Gajardo y Gastón Quezada.

Los actores anunciaron que, debido a este mismo éxito, la compañía extenderá hasta mañana su permanencia en la sala de la Universidad Católica. Las últimas tres presentaciones se cumplirán hoy, a las 17.00 y 19.30 horas; y mañana, a las 19.00 horas. Luego de la última función, el elenco regresará a la capital, ya que los actores deben cumplir compromisos teatrales y de televisión.

Alberto Villegas señaló que la compañía, antes de venir a Concepción, terminó con una temporada que cumplieron en la Sala Bulnes. "Lo tuvimos que hacer, porque nos están pidiendo la obra de muchas ciudades, en los fines de semana que restan del año. Debemos viajar a Temuco, Valdivia, Osorno, Puerto Montt y Punta Arenas.

También hay interés por conocer la obra en ciudades de la Quinta Región y comunas cercanas a la capital".

La obra lleva tres años en cartelera "y podría estar muchos años más, aseguran los actores, ya que nos quedan muchos rincones de Chile por recorrer. Ayer mismo, nos pedían que fuéramos a la ciudad de Angol, por ejemplo".

El elenco de Carrascal 4.000 se reunirá hoy a las 10.00 horas con los integrantes de grupos independientes y aficionados de Concepción, con el objeto de intercambiar ideas sobre el movimiento teatral de la región. El encuentro se realizará en el Aula Magna.

Fernando Farías, por su parte, no esconde su entusiasmo por el éxito de esta obra. "Estamos como los mejores éxitos de Broadway -dijo- ya que han pasado por el elenco de la pieza varios actores. Sólo Jorge Gajardo y yo quedamos del elenco que estrenó la obra. Debido a otros compromisos, los actores han ido rotando. Han trabajado en ella, entre otros, Fernando Gallardo, su autor; Pedro Villagra, Sergio Aguirre, César y Claudio Arredondo, Oscar Hernández, Gabriela Medina, Luis Alarcón".

del Sur, Concepción, 9-IX-1984 p. 20.

## "Carrascal 4000" se queda un día más en cartelera [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Carrascal 4000" se queda un día más en cartelera [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile